



Opinión

Por Mariana Gómez del Campo

¡El cambio viene con los jóvenes!

En la actualidad, la participación de los jóvenes en la vida política y pública del país es un factor fundamental para fortalecer la democracia. Involucrarse en los asuntos públicos les permite expresar sus opiniones en relación con los problemas que vivimos y contribuir en la toma de decisiones. Es muy importante escucharlos y conocer sus inquietudes.

Santiago Taboada, candidato a jefe de gobierno de la alianza Va por la Ciudad de México, está convencido de que el presente de la capital del país está en los jóvenes y de la importancia de sus opiniones.

A diferencia de la candidata del oficialismo quien claramente no se ha atrevido a asomar la nariz en ninguna universidad, él ya platicó con estudiantes de la Universidad Anáhuac, Universidad Panamericana y del ITAM haciéndoles saber que con ellos habrá un cambio en la Ciudad de México.

Evidentemente, la candidata del autoritarismo no quiere dialogar con los estudiantes pues en estos eventos los asistentes cuestionan, y el oficialismo ha hecho las cosas tan mal que no tiene elementos para responder de frente. A Morena le asusta la polémica y la diversidad de opiniones, ellos lo único que quieren es imponer su visión de las cosas.

Para Santiago Taboada la juventud es clave, así lo demostró como alcalde de Benito Juárez, en donde apoyó a este sector para que continuaran con sus estudios y pudieran sobresalir en los ámbitos académico, profesional y empresarial.

El candidato de la alianza Va por la Ciudad de México, reconoce los diversos talentos y aspiraciones de la juventud, y promueve un sistema educativo más inclusivo e integral, en el que cada joven pueda tener la oportunidad de explorar y desarrollar sus habilidades.

Tiene contemplada la creación del Instituto del Emprendedor, con la finalidad de darles un primer impulso a los jóvenes, quienes recibirán un subsidio de inicio por parte del gobierno de la Ciudad de México y también tiene la convicción de que el gobierno debe apoyar a los menores de 35 años, para obtener una vivienda con servicios públicos. Por lo que se refiere al transporte, los horarios nocturnos se extenderían con la finalidad de brindar seguridad a los jóvenes que se trasladan en las noches.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

publimetr[®]

0

19/03/2024

OPINIÓN

Es fundamental que los jóvenes antes de votar comparen los resultados que han obtenido los candidatos a la jefatura de gobierno de la Ciudad de México durante sus gestiones, uno fue Alcalde de Benito Juárez y la convirtió en la alcaldía más segura del país, la otra, fue alcaldesa de Iztapalapa y en esa demarcación prevalecen los feminicidios y las extorsiones. La diferencia entre ambas alcaldías es enorme y la calidad de vida de sus habitantes también.

Los jóvenes de la Ciudad de México representan la tercera parte del padrón electoral en la capital. Alrededor de 2.6 millones de personas entre 18 y 35 años, emitirán su voto el próximo 2 de junio. Este sector es elemental para el fortalecimiento de la democracia en la ciudad. ¡El cambio viene con la juventud! Al tiempo...